

日本マンション管理

# 新目孝三社長にインタビュー

~千葉県内のマンション管理士11人が新管理会社を設立~

2001年のマンション管理適正化法施行で創設されたマンション管理士制度。専門知識を駆使して、管理組合に対しマンション管理や大規模修繕のアドバイスを行っている。時には管理会社と交渉することもあり、一見、対立関係にあるように思える両者だが、そのような見方を一蹴するような組織が現れた。千葉県内のマンション管理士11人が結集して設立された管理会社「日本マンション管理」だ。全国でも珍しい新会社の社長に就任した新目孝三氏に、設立の契機や現在の管理会社の問題点、今後の展望などについて話を聞いた。(聞き手は編集局企画開発部=大掛仁)



## リフォーム

ご意見・ご要望は編集局へ

FAX: 03(3500)43000 / メールアドレス: truiwara@kentsu.co.jp

理会社に不満を感じている状況が明らかになった。

現在、マンション管理士は管理組合の顧問という形でしょか影響力を行使できていな

い。マンション管理士と管理会社の役割や機能を兼ね備えれば、欧米のマンションマネージャーのような影響力のある理想の管理ができるのではないかと思った。

一方で、われわれには独占業務として「マンションみらい

ているかが不明確だ。清掃業務やエレベーター保守、駐車場メンテナンスなどすべての

職制の中身がブラックボックス化されている。

われわれは、それぞれの業務ごとに管理組合が個別に契約する、いわゆる分離発注を推奨している。その上で、事務管理業務を請け負い、トータルで管理していく。そうすれば、管理の中身が透明化されることは間違いない。

ただ、施工業者がどれだけ利益を上げているかについて、手が回らないのではないか。

理想は自主管理、支援体制が強みに

——自主管理を推奨している

——どうだ。

確かに、自主管理は理想だ。

請負の不透明さに疑問を持ち

——

実際、市川市のマンションでも1割前後のマンションで

あるものの、CM(コンストラクションマネジメント)

結果がある。管理組合が管理

——

の主体である

——この点で、

——この点で、

——

——この点で、

——